

JAL争議の早期解決 を目指す要請ハガキ 両社署名にご協力を!

フェニックス PHOENIX

航空安全推進連絡会議 03-3742-9359
航空労組連絡会 03-3742-3251
日本乗員組合連絡会議 03-5705-2770
<http://www.kohkuren.org/>

世界のパイロットが様々な議題を討論



各国から500人が参加した総会

apanaから私と松本I FALPAディレクター 他の3名の計5名が参加しました。4日間にわたる総会では様々な議題が討議されました。特徴的なテーマについて紹介します。

まず、オーストラリア運輸安全委員会（ATSB）とオーストラリアA調査機関と地元Aとの間で「事故調査ALPAsの参加」による取り決めがされて

第74回 I F A L P A 総会

ALPA Japan 代表が参加

安全性向上 ベルリン宣言を採択

国際定期航空運送業者協会（IATA）
IATA・世界104の国と地域から10万人
以上のパイロットで構成）は第74回IATA
総会を4月26日～29日の間、ドイツ

す。今回オーストラリアも加わったことは非常に意義のあるもので、今後日本での実現が期待されき」という結論に至りました。

アルコール検査に関する報告では、シンガポ

な記事から■

- ▶ 夏一時金・増便対応・勤務など労働環境の改善急務。米運輸省が羽田の暫定配分公表 2面
 - ▶ 客乗連・高稼働による労働強化は正求め厚労省・国交省に要請 2面
 - ▶ ソラシドエア不当労働行為事件、手続き終了。安全運航・良好な労使関係に努力 2面
 - ▶ JAL解雇争議一取組み強め株主総会までに解決迫ろう 3面
 - ▶ 「55年前の過ちを繰り返さない」—2019グラハンセミナーを開催 3面
 - ▶ 安全会議、臨時総会で2019年対応原定予算を確認 1面

労働相談は航空連に
03-3742-3251

連法施行から2
月。法の施行
にあわせ航空客
はどの動き方の

築き上げたネットワーク活発に

数の質問がありました。多くの意見が出たことは、まだ未解決の問題があることを意味します。IF ALPAは課題解決に向けたワーキンググループをすでに発足しています。次にSAS(スカンジナビア航空)乗組ストラ

金性の向上に寄与することができる発展をも期待します。我々が今まで築き上げた安全の文化と歴史は、適格な資格を有し、適切な休息時間が確保され、十分に訓練された2名のパイロットが基礎となっています。将来的な安全性の進化には、安全

A Japanのプレー。
今回の総会ではALPAのアントニアスピールすることになりました。これまでALPAの活動を見てきてきたネットワークを絶やさないためでも、今後も重要な効果活動が求められています。

間近に迫る首都圏発着枠拡大
職場改善に向け交渉本格化

2面

方が過労死や腰痛など多くの労働災害を発生させたことを忘れまい。

IAM デルタ航空CAの組織化キャンペーン



ITFホームページより

ITFニュース

国際的なキャンペーン始まる

国際運輸労連（ITT）は2018年のシンガポール大会で、航空運送業者とアライアンス関係にある米国のIAM（国際機械工・航空宇宙作業労働組合）のデルタ航空組合化キャンペーン支援が再確認されました。今年に入りITFは、米国で、航空運送業者スティ先におけるデルタ航空客室乗務員に接続し、世界の航空組合のコミュニティーに加わるよう訴える運動を展開する方針を表明しました。デルタ航空は歴史的に組合嫌いで知られた航空会社でもあります。

この変化の時を祝う

成功に向けメッセージ届けよう



離陸前のジェットスター・ジャパン機。福岡空港

航空安全推進連絡会議は、2019年の対官会総会を3月26日開催します。要請内容を決定する臨時単組からの活発な議論を経て、2019年の『民間航空の安全確保に関する要請書』が承認されました。要請書をもとに5月月中旬から、国土交通省航空局を中心とした各関係省庁への要請を開始しています。臨時総会では、JJP（ジェットスター・ジャパン（JJP）の客室乗務員の組合「Jetstar Crew Association」）から加盟申請があり全会一致で承認。新しい仲間を迎えるました。

JJPは現在、エバ

スA320型機を55機保有し、国内15都市21路線、国際4都市9路線を1日約100便運航しています。JCAは企業内労働組合として2018年7月に結成。JCAは結成により職場改善が期待されています。

客室乗務員の勤務は年々過酷になっています。年々過酷になつていてもかかわらず、安全会議で職場実態を把握する

ためアンケート調査を実

いての情報があつませんでした。JCAでは、す

ぐにCCの客室乗務員がおらず、詳しい実態につ

いての情報があつませんでした。

客室乗務員が保安要員としての職務を全うする

ためにも、疲労管理の導

入等で労働環境を改善す

る取り組みは急務です。

利益優先の経営が航空安

全を脅かすことがないよ

ます。

客室乗務員が保安要員としての職務を全うする

ためにも、疲労管理の導

行われるようになり、変

形労働時間のルールも無視した勤務変更が多発

する状態が続いている

ます。こうした勤務の実態は、健康被書を引き起こし、航空の安全にも影響

及ぼすことが危惧され

ます。

客室乗務員が保安要員としての職務を全うする

ためにも、疲労管理の導

行われるようになり、変